
 

»Energie sparen zu Hause«  
    Workshop in Leichter Sprache  

Zu Hause verbrauchen wir viel Energie.  

Zum Beispiel beim Fernsehen, Wäsche waschen oder Essen kochen.   

Wir brauchen auch Gas oder Öl zum Heizen 

und Wasser zum Duschen und Trinken.  

Dieser Verbrauch hat Einfluss auf unser Klima. 

Außerdem werden Strom und Gas immer teurer.  

Deshalb wollen wir uns in einem Workshop darüber austauschen.  

Gemeinsam suchen wir nach Antworten auf diese Fragen:  

 Wann verbrauche ich Strom? 

 Ist mein Strom-Verbrauch hoch oder niedrig? 

 Wie kann ich weniger Strom,  

Gas und Wasser verbrauchen? 

 Wie warm muss mein Zimmer sein? 

 Kann ich dabei Geld sparen? 

 Was können wir gemeinsam tun?  

 

Wann und wo findet der Workshop statt? 

Der Workshop dauert etwa 2 ½ Stunden. 

Wir machen auch eine Pause. 

Ihr*e Betreuer*in sagt Ihnen noch 

den Tag, die Uhrzeit und den genauen Ort.  

Fragen Sie Ihre*n Betreuer*in auch nach Ihrer Strom-Rechnung 

und Ihrer Nebenkosten-Abrechnung! 

Der Workshop ist für Sie kostenlos. 

Bei Fragen wenden Sie sich an Ihre*n Betreuer*in  

oder an Ingrid Olson: ingrid.olson@diereha.de.  

Mehr über unser Projekt und weitere Angebote finden Sie im Internet: 

https://unser-klima.diereha.de. 
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